

# Humoriges aus dem KIM-Alltag - Teil 1

## Der Mailserver

Jacob Becker

Jetzt sind wir schon fast im dritten Corona-Jahr und in der 4ten Welle. Aber ist das ein Grund warum die neueste Virus-Variante nach unserem Mailserver benannt wird?

Omicron, genauer `omicron.kim.uni-konstanz.de` klingt ja auch viel schöner als „B.1.1.529“. Dem Namen nach haben wir jetzt also einen nachgewiesenen Varianten-Fall in der Uni. Wenn also der (bzw einer von zweien) Corona hat, geht man ja davon aus, dass der „Haushalt“ es auch hat. Was mich als Admin

beschäftigt: Ist unsere Mail-DMZ jetzt Corona-varianten-Gebiet?

Muss man jetzt bei jeder Mail 3G einzeln prüfen oder ist ein ganzer Lockdown für alle Mails angebracht?

Muss der Admin, der auf dem Server gearbeitet hat, auch 14 Tage in Quarantäne?

Quarantäne ist jetzt bei Mails nichts so Ungeöhnliches, aber wie testet man die wieder frei?

Fragen über Fragen ...